



Communiqué

Inauguration

Nouvelles bannières pour l'Union Musicale Sécurité Lausanne

L'Union Musicale Sécurité Lausanne (UMSL) a inauguré ses nouvelles bannières officielles à l'occasion de la soirée de gala de la société de musique, samedi 9 mars 2019, au Casino de Montbenon. Cette inauguration s'est déroulée en présence de Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal en charge de la sécurité et de l'économie, ainsi que de plusieurs représentants des autorités et de nombreux invités.

Entrée solennelle et en musique pour les deux nouvelles bannières officielles de l'Union Musicale Sécurité Lausanne (USML), samedi 9 mars 2019, au Casino de Montbenon, à l'occasion de la soirée annuelle de gala de la société de musique. C'est en présence de Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal en charge de la sécurité et de l'économie, des commandants de la Police municipale et du service de protection et sauvetage (SPSL), de plusieurs représentants des autorités et de nombreux invités que ces nouveaux drapeaux ont été inaugurés, remplaçant ainsi les anciens étendards, créés il y a déjà bon nombre d'années.

Nouvelle identité, nouveaux étendards

En 2016, la fusion des anciennes sociétés de musique qu'étaient la Fanfare du Corps de police et l'Union instrumentale des sapeurs-pompiers ont incité la l'UMSL à créer de nouvelles bannières arborant leurs nouvelles couleurs.

Ces étendards, utilisés régulièrement lors des représentations officielles, telles que les Fêtes du Bois, les cérémonies de prestation de serment des policiers municipaux, la cérémonie du souvenir des sapeurs-pompiers lausannois ou encore lors de représentations officielles effectuées par la Municipalité font, d'une part, honneur à l'identité visuelle de la Ville, avec les lions noirs sur un fond rouge et blanc uni, et d'autre part, représentent au travers de la note de musique et des instruments, la réunification des deux sociétés en une, le tout sous la cathédrale, symbole de l'attachement de la société à la Ville de Lausanne.

La Municipalité est heureuse de la création de ces nouvelles bannières officielles. Elle prouve encore une fois sa reconnaissance et son attachement à l'UMSL, à ses musiciens passionnés et de talent, sur lesquels elle peut compter en tout temps, pour accompagner d'intermèdes musicaux les cérémonies et représentations officielles de la Ville.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie, 079 964 27 39
- Guy-Paul Bosson, Président de l'UMSL, 079 449 04 06

Lausanne, le 11 mars 2019